
の建設が始まりました

 4⽉15⽇、加東市上中（旧加東消防署跡地）で、ルートイングループ関係者
をはじめ、施⼯業者等が出席し、「(仮称)ホテルルートイン加東」の起⼯式
が開催されました。
 「(仮称)ホテルルートイン加東」は11階建て、客室数198室となる予定で、
令和5年8⽉頃の開業に向けて⼯事が進められています。

 社児童館「やしろこどものいえ」と滝野児童館（きらら）に新しい屋外遊具を設置しました。 
 児童館に来られる⼩さいお⼦さんが安⼼して遊べるサイズ（概ね3~6歳対象）です。
 乳幼児期の体の基礎を育む基本動作（バランス系・操作系・移動系）が楽しく遊びながら経験できるよう
な遊具を組み合わせています。ぜひ、遊びに来てください！

児童館に遊びに来てね！
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▲社地域⼩中⼀貫校「社学園」完成イメージ図
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(仮称)ホテルルートイン加東

 万葉集の歌を書き、書道部⾨に出展された⽚⼭
莉央さんは、「書道を通して⾝に付けた集中⼒など
を活かして、さらに成⻑していきたいです。」と笑
顔で話されました。
 池上光太朗さんは、針⾦を曲げて作った⽴体的
なカマキリを美術・⼯芸部⾨に出展。出展が決まっ
たときのことを「驚きましたが、努⼒が報われたん
だと嬉しく思いました。」と振り返られました。
 同部⾨に⻄脇市の古⺠家を題材としたアクリル
画を描いて出展した寺越杏さんは、「特に影や暗い
部分をうまく表現できるように⼯夫を凝らして描
きました。」と作品へのこだわりを語られました。
 ⽔⽥梁緒さんは、令和3年12⽉27⽇に開催された
第31回⽇本クラシック⾳楽コンクールでラフマニノ
フのピアノ・ソナタ第2番を演奏。「⽇本中にピアノの
魅⼒を届けられるピアニストを⽬指し、これからも
頑張りたいです。」と将来の⽬標を話されました。

 令和3年12⽉19⽇開催の第9回全⽇本ジュニア
チャンピオンシップに出場された藤本琉輝さんは、
「得意技のローキックを磨いて、今年は全国⼤会に
出場して活躍できるよう⽇々練習を重ねます。」と
⼒強く話されました。

 令和3年7⽉31⽇から8⽉6⽇にかけて開催された
第45回全国⾼等学校総合⽂化祭には加東市から3
⼈の作品が出展されました。

 全国⼤会等に出展、出場された⽅々
が、⼤会の結果や今後の⽬標を報告す
るため市役所を訪問されました。

おめでとうございますおめでとうございます

旭⽇単光章
 伊澤芳博さん

兵庫県警察本部⽣活安全部⻑感謝状
 加東防犯協会副会⻑ 堂下浩⼆さん

100歳おめでとうございます100歳おめでとうございます

◎岸本嘉代⼦さん（古家） ⼤正11年4⽉1⽇⽣まれ

令和4年4⽉1⽇時点
市内100歳以上の⽅ 31⼈
(内訳 男性1⼈、⼥性30⼈)

問健康福祉部
 ⾼齢介護課(庁舎1階)
 担当：宇井加奈
 ☎43-0440

やしろがくえん

◀(仮称)ホテルルートイン加東
 完成イメージ図

 令和7年4⽉に開校を予定している
社地域⼩中⼀貫校の愛称を、社地域
にお住まいの⽅、社地域の市⽴学校
の児童・⽣徒・教職員から募集したと
ころ、270件の応募がありました。
 開校準備委員会で協議した結果、
「親しみやすい学校になるように」、
「社地域の⼦どもたちみんなで⼒を
合わせて新しい学校をつくってほし
い」等の思いが込められた『社学園』
が選定され、3⽉25⽇に開催された定
例教育委員会で決定されました。

問こども未来部⼩中⼀貫教育推進室
 担当：丸⼭真⽮ ☎43-0562

 開業後には災害対策や観
光振興等、安全・安⼼や地域
の活性化につながる取組に
ついて連携したいと考えて
おり、新たな宿泊施設の開
業が更なるまちの活性化に
寄与することを期待してい
ます。

宿泊施設
誘致事業

2928

令和4年5⽉号 令和4年5⽉号


